



Gerrit Wendl (WENDL) und Ulrike Herkner (Bärenherz)

23.12.2024 00:00 CET

WENDL und die zuckersüße Spendenaktion mit riesigem Erfolg: Bärenherzen für den guten Zweck

Die WENDL Bäckerei und Konditorei GmbH unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz seit ihrem 20-jährigen Jubiläum im Jahr 2023 mit großem Engagement. Aus dieser Zusammenarbeit ist eine wunderbare Partnerschaft entstanden, die weit über eine einmalige Aktion hinausgeht. In den Filialen werden sogenannte „Bärenherzen“ – Gebäckstücke aus Donutteig – verkauft, von denen 30 Cent pro Stück an das Kinderhospiz gespendet werden. In diesem Jahr wurden beeindruckende 53.023 Bärenherzen verkauft, sodass

eine Spende von 15.908 Euro an das Kinderhospiz übergeben werden konnte.

Doch das ist noch nicht alles: WENDL unterstützt das Hospiz regelmäßig mit Frühstück für die Familien sowie Brötchen, Brot und Gebäck für besondere Anlässe und interne Veranstaltungen. Für diese großartige Unterstützung danken wir WENDL von Herzen. Diese Partnerschaft ist ein wertvoller Beitrag, der unseren Familien Freude und Entlastung schenkt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de